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COMMISSIONE DIPENDENTI PUBBLICI E PRIVATI 
VERBALE RIUNIONE DEL 24 MAGGIO 2017 

 

 

 

Ordine del giorno:  

 

1.   Sintesi incontro FIOPA del 18/05/2017 

a) valorizzazione della figura professionale dell’ingegnere dipendente e problematiche varie; 

 b) ingegneri docenti: problematiche relative alla didattica e loro ruolo nella sicurezza, manutenzione e  

miglioramento statico degli edifici scolastici; 

 c) stato dell’arte riguardo alla gestione separata INPS. 

2.  Varie ed Eventuali (AspidTo) 

 
Presenti:  Spina (Consigliere), Nivriera (Coordinatore), Pallara (Vice Coordinatore), Arizzio (referente 

FIOPA), Busso, Cascio, Cera, Formica, Marino, Morrone 

 

Assenti giustificati: / 

 

 

La riunione ha inizio alle ore 18:15 

 

Autore  Intervento  Azione/note e scadenza  

Punto 1 Odg – Sintesi incontro FIOPA del 18/05/2017    

a) valorizzazione della figura professionale dell’ingegnere dipendente e problematiche varie 

 
Nivriera: Nell’incontro FIOPA sono emersi numerosi punti 

di condivisione, nonché idee, proposte, ma anche 

difficoltà comuni, come in particolare la fatica 

nel portare all’attenzione dell’Ordine e poi del 

C.N.I. le nostre iniziative. Emerge pertanto, 

sotto questo punto di vista una delusione 

condivisa che tuttavia potrebbe portare a 

creare delle sinergie tra noi e loro. 

Tra le varie proposte discusse si è pensato ad 

un “Gruppo Social/Blog “ attraverso il quale 

fare massa critica e nel quale potrebbero con il 

tempo e la diffusione entrare e partecipare 

anche personalità di rilievo nazionale; questo 

nella prospettiva di valorizzare la nostra figura 

di ingegneri dipendenti che molto spesso 

vengono ritenuti ingegneri di serie B, rispetto ai 

colleghi Liberi Professionisti, le cui 

problematiche sono molto più considerate e 

trattate sia dall’Ordine che dal CNI. 

 

Punto 1 Odg – Sintesi incontro FIOPA del 18/05/2017    
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b) ingegneri docenti: problematiche relative alla didattica e loro ruolo nella sicurezza, 

manutenzione e miglioramento statico degli edifici scolastici  
 

Commissione: Nulla da segnalare  

Punto 1 Odg – Sintesi incontro FIOPA del 18/05/2017    

c) stato dell’arte riguardo alla gestione separata INPS 
 

Cascio: 

 

 

 

 

 

Nivriera: 

 

Illustra le problematiche che come docente, 

volendo esprimere le proprie capacità 

intellettuali anche attraverso l’attività di libera 

professione, ha incontrato e incontra in 

particolare in merito agli aspetti previdenziali, 

non riuscendo ad avere un rapporto chiaro con 

la gestione separata di INPS e Inarcassa. 

Il tema è stato più volte affrontato, ma rimane 

comunque complesso e ancora poco chiaro. 

Si pensa a un altro Convegno, che si potrebbe 

organizzare anche con la collaborazione di 

FIOPA. 

 

 

Punto 2 Odg – Varie ed Eventuali (AspidTo) 

 
Nivriera: 

 

Cera: 

 

Morrone: 

 

Il sito è attualmente oscurato non essendo 

stata pagata la quota annuale per il rinnovo. 

La disponibilità di cassa è di circa 70-80 € con i 

quali si potrebbe pagare la quota e ripristinarne 

la visibilità. 

L’ing. Mercadante è sempre stato e continua ad 

essere l’amministratore del dominio attraverso 

un suo contatto con Aruba; contattandolo potrà 

sicuramente ripristinare il sito. 

La possibilità di una migrazione su una 

piattaforma libera era già stata valutata ma 

comportava la perdita del dominio e di quanto 

costruito nel sito. Analogamente svincolarci 

dall’attuale amministratore potrebbe 

comportare la perdita dell’attuale dominio 

AspidTo e bisognerebbe ricostruire il sito con 

una nuova denominazione. 

Si potrebbe però valutare, la possibilità di un 

subentro sullo stesso dominio in modo da 

conservare quanto già realizzato. 

- Morrone contatterà l’ing. 

Mercadante per il ripristino 

del sito. 

- Si decide di svincolarsi dalla 

gestione dell’ing. Mercadante, 

ormai da tempo trasferitosi a 

Lecce, informandosi sulla 

possibilità di un subentro per 

non perdere il dominio 

AspidTo. 

 

 

La riunione ha termine alle ore 19:45   

                                   Il Vice Coordinatore 

                                                                                                                Pier Luigi PALLARA 
       


